

Neuer Vorstand gewählt!

Geschrieben von: Stefan Losch

Am Donnerstag, dem 20.5.2010, wurde der neue Vorstand der Leichtathletikabteilung des TUSEM ordnungsgemäß gewählt. Die Entlastung des alten Vorstandes übernahm der Präsident des TUSEM Ulrich Gaißmayer.

Der neue Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

1. Vorsitzender	Stefan Losch
2. Vorsitzender	Jürgen Krause
Kassenwart	Cyryl Naleway
Geschäftsführerin	Karin Stolpmann
Beisitzer	Gerd Zachäus
Beisitzer	Wolfgang Tonhäuser
Beisitzer	Oliver Quast
Beisitzer	Jens Borka
Jugendwart	N.N.

Als Kassenprüfer gewählt wurden Lothar Kuhnke und Jörg Steinmann. Vertretung ist Leo Doetsch.

Wir danken Wolfgang Tonhäuser für seine jahrelange Arbeit als 1. Vorsitzender. Er wird uns weiterhin als Beisitzer zur Verfügung stehen.